

Musikhochschule | 27.09.2024 | Nr. 277/24

Anette Röttger: Die Stadteingangslage rund um das Holstentor ist voller Musik

Der Schleswig-Holsteinische Landtag hat heute grünes Licht für den Erwerb des ehemaligen Bundesbankgebäudes für die Nutzung der Lübecker Musikhochschule gegeben. „Bereits in der letzten Legislatur habe ich mich sehr für eine dringend erforderliche räumliche Erweiterung der Musikhochschule in Lübeck eingesetzt. Nachdem ein geplanter Neubau in örtlicher Nähe der Musikhochschule nicht realisiert werden konnte, ist jetzt mit dem Erwerb des Bundesbankgebäudes eine hervorragende Lösung da. Ich bin sehr dankbar für die breite Unterstützung sowohl vor Ort in Lübeck als auch für die einstimmige Zustimmung aller Parteien des Landtags für diesen Gebäudeerwerb. Es ist nicht selbstverständlich, dass dies in Zeiten knapper Kassen gelingt,“ sagt die kulturpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Anette Röttger.

„Die Musikhochschule Lübeck hat einen sehr guten und internationalen Ruf. Die Hochschule ist es gewohnt in historisch geprägten Gebäuden zu arbeiten und wird nun das ehemalige Bundesbankgebäude direkt am Holstentor mit viel schöner Musik erfüllen. Es passt zu Lübeck: Eine Stadteingangslage rund um das Holstentor voller Musik!“ so die Lübecker Abgeordnete abschließend.